

NOTA DE PRENSA

"Celebración del Día Mundial de Seguridad y Salud en el Trabajo"

■ Un Encuentro entre Técnicos y Delegados de Prevención y una Jornada sobre Coordinación de Actividades son el grueso de los actos organizados para dicha celebración.

Un año más, el Departamento de Prevención de Riesgos Laborales de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) conmemora el Día Mundial de Seguridad y Salud en el Trabajo, con el fin de promover el trabajo seguro y saludable en las empresas sorianas.

La celebración del Día Mundial de Seguridad y Salud en el Trabajo cada 28 de abril, tiene carácter anual y alcance internacional, y desde el año 2003, este Día forma parte integral de la estrategia global de la OIT (Organización Internacional del Trabajo) en materia de seguridad y salud en el trabajo como uno de los pilares de dicha estrategia para sensibilizar a la población sobre cómo hacer que el trabajo sea seguro y saludable.

Con este mismo objetivo, y bajo el lema de este año "Estrés en el Trabajo: Un reto colectivo" mañana jueves 28 de abril se celebra el Día Mundial de Seguridad y Salud en el Trabajo.

En esta undécima edición organizada por FOES, los actos conmemorativos programados se desarrollarán a lo largo de dos jornadas los días 28 y 29 de abril.

Mañana jueves tendrá lugar a las 12.00 horas en el Salón de Actos de FOES un Encuentro de Técnicos y Delegados de Prevención de Riesgos Laborales de la Red de Técnicos de Prevención de Soria. A continuación se hará entrega de los Premios del Concurso de Dibujo organizado con motivo del Día Mundial de Seguridad y Salud cuyo dibujo ganador ha ilustrado el Cartel publicitario del programa de actividades organizado para tal celebración.

El dibujo ganador ha sido el de Andrea Natividad, de 11 años, hija de una empleada de la empresa Anvis, que recibirá un lote de productos de material escolar gentileza de Exide Technologies, empresa patrocinadora del Concurso de Dibujo en el que podían participar los hijos de los trabajadores de las empresas que forman parte de la Red de Técnicos de Prevención de Riesgos Laborales.



En la actualidad forman parte de la Red de Técnicos: Aluminos Cabrerizo, Anusa, ANVIS, Autogonse, Cartonajes izquierdo, EXIDE Tecnologies, FICOSA, Gepisa, Gotec, Huf España, Longwood, Malvasia, Plásticos ABC, Recuperaciones de Miguel, Solarig y Talleres Sebas.

Para el viernes 29 de abril a las 10.45 horas se ha organizado en el Salón de Actos de FOES una Jornada en materia de prevención de riesgos laborales centrada en la "Coordinación de Actividades Empresariales"; Jornada que no es exclusiva para los miembros de la Red sino que está abierta al público en general.

Dicha Jornada constará de dos partes; la primera ponencia "Visión jurídico práctica de la coordinación de la actividad empresarial" correrá a cargo de Paloma Ibáñez Díez, Jefa de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en Soria y una segunda ponencia "Coordinación efectiva de la actividad empresarial" cuyo ponente será Esteban Francisco García Redondo, Jefe de la Unidad de Seguridad y Salud Laboral de la Oficina Territorial de Trabajo de la Junta de Castilla y León.

En este sentido, desde FOES y a través de su Departamento de Prevención de Riesgos Laborales, se apuesta día a día por la Seguridad y Salud Laboral, informando y asesorando sobre legislación en dicha materia, difundiendo la cultura preventiva entre las empresas y la sociedad en general, a través de visitas a los centros de trabajo, circulares informativas, elaboración de artículos, de material divulgativo, reuniones y acciones de la Red de Técnicos de Prevención de Soria, etc...
